

# Aktuelles vom LAT

Mit Heiko Nöbel und Christoph Ziemann traten am 2. Juli zwei LAT-Senioren erfolgreich bei den Offenen Landesmeisterschaften im mittelsächsischen Mittweida an. In der M35 gewann Ziemann, hinter dem Bad Köstritzer Doppelsieg von Stephan Vogel und Kay Saupe, Bronze im Diskuswerfen. Mit seinen 29,05m fehlten Ziemann nur 9 Zentimeter zum Zweitplatzierten Saupe. Silber gab es dafür für den Bornaer im Speerwurf. Mit starken 45,27m musste er sich nur von Marcus Brieger aus Schmölln schlagen lassen.



Ein weiterer Senioren-Vizelandesmeistertitel ging an Nöbel in der M45. Seinen Speer warf der Übungsleiter der „Kleinen Gruppe“ auf 38,65m und musste noch ordentlich zittern, ob diese Weite für Silber reichen würde. Aber letztlich übertrumpfte er den Drittplatzierten Jens Kaminsky von der LG Neiße um 7 Zentimeterchen.



Bei der inoffiziellen Landesmeisterschaft der U12 – den Sparkassen Landesjugendspielen – startete am 1. Juli in Dresden der Großpösnaer Karl Siebert in seiner Paradedisziplin, den 60-Meter-Hürdensprint. In 10,90sec belegte er einen starken fünften Platz im sächsischen Klassament der M11.

Noch besser lief es im Hochsprung der U12: Mit 1,29m gewann der junge LAT-Sportler sogar Bronze, hinter Gerrit Rische (LV 90 Erzgebirge) in selber Höhe und Paul Wittig (LAC Chemnitz) mit 1,32m.

*Carlo Hohnstedter*